



# El reencuentro de Gálvez y Cortés: del pleito a la reconciliación

La excandidata de la oposición y el dirigente del PAN reaparecen juntos en público tras semanas de acusaciones cruzadas para lanzar un mensaje de unidad y criticar la polémica reforma judicial planteada por Morena

**ELIA CASTILLO JIMÉNEZ**

México - 21 JUN 2024 - 06:00CEST



Xóchitl Gálvez, la excandidata de la oposición, y Marko Cortés, dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), han limado asperezas. El episodio que protagonizaron la noche de las elecciones, cuando el líder panista le levantó la voz a la aspirante presidencial por la felicitación que le hizo a [Claudia Sheinbaum](#), ha quedado en el pasado. Al menos eso han querido escenificar este jueves con un encuentro en el que acordaron mantenerse unidos ante la avasalladora mayoría calificada de Morena y la polémica reforma judicial. La reunión se da como parte de una operación cicatriz iniciada por el panista. El objetivo es calmar las turbulentas aguas al interior del partido tras los desafortunados resultados electorales en vísperas de la renovación de la dirigencia.

“Por mi lado está cerrado [el desencuentro]. Le dije lo que tenía que decirle, y él me dijo lo que me tenía que decir. Y quedamos en dialogar siempre en un tono más suave”, dijo la candidata sobre el intercambio de palabras el día de la jornada electoral en el cuarto de guerra de [la excandidata](#). Durante el encuentro, a puerta cerrada en la sede nacional del partido, llevaron a cabo un análisis de las razones del fracaso electoral. El contundente triunfo del oficialismo, con casi el 60% de los votos, ha dejado a la oposición mas debilitada que nunca. “Fue una plática sincera, franca, con la que podemos de aquí para adelante construir mucho mejor una oposición que esté a la altura de lo que se va a requerir”, señaló Gálvez, que ha regresado a su escaño en el Senado.